

---

---

DOS MIL COLEGIADOS

## **Los abogados impulsan la campaña del euro solidario**

El Colegio de Abogados de Jaén pone en marcha la sexta edición de la iniciativa Euro Solidario, en la que están participando más de dos mil colegiados de la provincia de Jaén. A través de esta acción, que consiste en incrementar la cuota un euro mensual, se recogen fondos para fines solidarios.

Casi todos los colegiados jiennenses aceptaron participar en la iniciativa, cuyos fondos serán entregados a diversas ONG de la provincia de Jaén. El Colegio de Abogados de Jaén espera recaudar en torno a 24.000 euros. En las cinco ediciones del Euro Solidario ya realizadas, los letrados aportaron 120.000 euros que fueron a parar a distintos proyectos.

---